
 
 
 
 
 
 
 
 

 

２月３日(土)、あえりあ遠野で遠野市小中学校環境・科学研究発表会が行われました。小学

校から２３、中学校から４、計２７の研究発表がありました。本校からは小学校５・６年の部

で、５年 小松逞人（たくと）さんが「カイワレダイコンを観察しよう！」の題名で発表しま

した。学校代表として２年連続の参加ということもあって、研究の過程や結果などについて練

習どおり堂々と表現できました。ご家族には、送迎と参観についてご協力いただき、大変あり

がとうございました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 
 

 

 

２月１日(木)、学校薬剤師の菊池優子先生を

お迎えし、６年生５名が薬物乱用防止について

学びました。飲酒したり喫煙したりすることで、

脳の発達や体に悪影響を及ぼすこと、たばこや

薬物に含まれている依存要因となる物質のこ

となど、詳しく教えていただきました。薬物の恐ろしさについて学ぶ良い機会となりました。 
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☆教育目標☆ 

   進んで学びよく考える子ども 
   明るく思いやりのある子ども 
   健康でねばり強い子ども 
 

 

キラリ☆輝く 

っ子 

【発表資料より】 

今年度の学校運営を振り返るとともに

ご感想やご意見を頂戴しました。 

来年度の方針も承認されました。 

2/2 (金 )  １・２年交流活動 

ふれあいホーム小友を訪ね、歌や豆まき

(子どもがオニの役)で交流しました。 

２/6(月)遠野西中学校区学校運営 
協議会 (ｺﾐｭﾆﾃｨｽｸｰﾙ)小友小学校部会 

【発表中の様子】 

薬 物 乱 用 防 止 教 室 

【他の研究へ感想発表】 

【記念撮影】 

協議の前に授業を参観 



２学期末に実施した地域の一人暮ら

しの方に「お米とカレンダー」を届ける

活動のお礼状やお送りした年賀状のお返事をいただきました。一

部をご紹介しますと、「みんなで体験したお米をありがとう。」「お

米と年賀状カレンダー、いつもありがとうございます。」「版画のカレンダーも

毎年楽しみです。」「大谷翔平さんのようにがんばろうね。今年も元気なお顔見

せてね。」などの記載がありました。高坪の菊池ナカさんからは、ぞうきん２０

枚も頂戴しました。今回もご寄付いただき、深く感謝申し上げます。 

皆様に喜んでいただき、嬉しい限りです。今後も、地域の方々に役立つこと

を継続していきたいと存じます。地区役員の皆様にも大変お世話になりました。 
 
 

「子ども語り部」の活動を行っている本校では、毎年

１年生が、語り部認定会に挑戦しています。１月３１日

（水）には、認定委員さんをお迎えして認定会

を行い、「とうふとこんにゃく」の語りをご覧い

ただきました。結果は、緊張しながらも、練習

の成果を発揮し、見事、認定となりました。後

日、認定証が届く予定です。練習をがんばった

１年生、そして、お家で聞いてくださったご家

族の皆様、ありがとうございました。語り部と

してのこれからの活動にも期待しています。 
  

日本ユネスコ協会連盟

の「書き損じハガキの回収

キャンペーン」に呼応し、ふれあい委員会が中心となって児童会

で集めた年賀ハガキ６１枚を、２月８日(木)、遠野ユネスコ協会

の新里佳子会長へお渡ししました。同時に感謝状をいただきまし

た。ハガキは、アフガニスタンやネパールなどで教育を必要とす

る人々のための活動に役立てられます。各ご家庭のご協力、誠にありがとうございました。 
  

２月８日(木)、校舎改修の B 工区の引き渡しがありま

した。B 工区とは、１階にある２つの教室、会議室(新設)

相談室(新設)、保健室、図書室のことです。これで、校舎全体の約４割の改修が終わりました。 

２月８日(木)と９日(金)の２日間、主に授業後の時間帯で物品を移動しました。他校の用務

員さん方のご協力もいただきました。１・２年は９日(金)から、３～

６年は昨日から、できたての教室で勉強し始めたところです。現在、

５・６年生は学習室を、３・４年生は図書室を、仮の教室として使

用しており、まだ、本来の教室ではないのですが、子ども達は、明

るくて暖かい新しい環境の中、感謝の気持ちをもって学んでいます。 
   

校舎の中庭に大きな栃の木があり、根が盛り上が

り、敷き詰めているレンガは浮き上がっています。

改修後の校舎への悪影響も懸念されている状況です。そこで、令和 6 年５月上

旬までに関係者の皆様から特段のご意見がない場合、令和 6 年度中に伐採する

方向で考えておりますので、ご理解くださいますようお願い申し上げます。 
          

☆この校報は小友町地域教育協議会のご協力を得て、地域の皆様に配付させていただいております。 

地域の方々からのお礼 

中庭の栃 の木 

子 ど も 語 り 部 認 定 

書き損じハガキの寄付 

新 し い 教 室 を 使 用 


